
 

 

 

 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 

Risposta all’interpellanza scritta relativa alla manutenzione delle strisce 
pedonali di Lugaggia sottoscritta da Marco Quadri  

 
6950 Tesserete, 14 febbraio 2013 

Ris. mun. no. 52 del 11.02.2013 
 
 
Egregio signor Quadri, 
 

ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il 30 gennaio scorso concernente la soppressione 
delle strisce pedonali di Lugaggia. 
Purtroppo le strisce in questione non rispondono più ai requisiti attuali degli impianti di 
attraversamento, per questa ragione il Cantone ha deciso di eliminarle. 
 

Come giustamente da lei rilevato, all’atto di eliminarle vi è stato certamente un disguido 
che per certi versi, conveniamo con lei, ha assunto dei connotati perlomeno comici. 
 

Trattandosi evidentemente però di una cosa seria, le confermiamo che la sua interpellanza 
ci ha resi attenti della situazione anomala che si era venuta a creare. Per questo motivo ci 
siamo subito mossi ed abbiamo interpellato i funzionari preposti del Cantone, che in 
questo caso nonostante fossero GIA-LE sei passate, si sono immediatamente attivati ed 
hanno posto rimedio, cancellando la metà zebrata restante. 
 

Al momento di leggere questa risposta avrà quindi certamente potuto constatare che nel 
frattempo vi è stato il ripristino della situazione. 
 

Per tornare al motivo della soppressione, chiariamo che si tratta di una prassi in uso da 
parte del Cantone, in quanto alcuni incidenti hanno confermato il pericolo di alcuni impianti 
di attraversamento esistenti. Quello di Lugaggia è stato ritenuto uno di questi, quindi non a 
norma, in ragione della limitata visibilità di cui godeva. 
Il concetto alla base di ciò è che quando il pedone attraversa su questi impianti, per il solo 
fatto di essere sulle strisce, avverte una certa sicurezza e involontariamente non presta la 
sufficiente attenzione al traffico, esponendosi di fatto ad un pericolo maggiore, rispetto ad 
un attraversamento effettuato in un tratto di strada sprovvisto di strisce pedonali. 
Ci rendiamo altresì conto, che con questa misura, ad oggi la frazione di Lugaggia risulta 
sprovvista di un attraversamento delimitato dalle strisce. In questo senso le confermiamo 
che è nostra intenzione interpellare ulteriormente il Cantone alfine di trovare una soluzione 
percorribile e sostenibile a questo problema. 
 

A disposizione per ulteriori informazioni, salutiamo cordialmente. 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Tiziano Delorenzi 


